



長坂谷公園 汗かき通信

★ vol.7 秋のイベント報告 ★



こんにちは。11月下旬というのに、このところあたたかく過ごしやすい陽気が続いています。気づいてみれば今年も残り1か月弱。月日が過ぎるのはあっという間です。新型コロナウイルスの感染も拡大傾向にありますので、今まで以上に気を引き締めて感染症対策をしていきましょう。

さて、今回の汗かき通信は、11月に長坂谷公園で行ったイベントについて報告をしたいと思います。11月は、毎週のようにイベントがあり"イベントラッシュ"な月間でした。自然観察会やさわやかスポーツタイム、犬のしつけ方教室を実施しました。本来であれば、これらのイベントに加え、花壇植え付けサポーターを募集する予定でしたが、新型コロナウイルスの感染症対策が難しいと判断し、今回は見送ることとなりました。楽しみにして下さっていた方には申し訳ありませんでしたが、今後も継続して行っていく予定ですので次の機会に参加してみてくださいね。

それでは、11月に行ったイベントについて1つ1つ紹介していきたいと思います。

◎秋の自然観察会◎

11月1日(土)秋の自然観察会を実施しました。公園内の植物を自然観察指導員のスタッフの解説を聞きながら観察しました。長坂谷公園は、木の実、いわゆるドングリの種類が多い公園です。それを知った参加者の皆様は驚いていました。また、イイギリやナツメ、クログネモチなど実のついた樹木なども観察しました。公園内の植物もよく見るといろんな種類が植わっています。そんなところにも注目して公園内を散策してみたいでしょうか。



◎さわやかスポーツタイム◎

11/8(日)長坂谷公園の芝生広場にて、さわやかスポーツタイムが実施されました。当日は、お天気にも恵まれ、輪投げやナインボールなど普段なかなか行う機会が少ないニュースポーツの体験をしてもらいました。公園にたまたま遊びに来た人などにも参加いただきにぎやかに開催されていました。今後もさわやかスポーツタイムを通じ、ニュースポーツの普及に尽力出来ればと思います。



◎犬のしつけ方教室～災害に備えて～◎

11/15(日)長坂谷公園の芝生広場にて、緑区生活衛生課の皆様ご協力のもと昨年人気のあった、犬のしつけ方教室を今年も開催しました。講師はおくだ動物病院の越久田先生です。前の週には緑区役所にて座学が行われ、2回目の公園で行う講義は"実技"といった実践的なことを学びました。当日は、9組の参加者を迎え、犬のしつけ方について約2時間という短い時間でしたが実践形式で学びました。基本動作である"お手"や"伏せ"はもちろんのことハウストレーニングといった普段入るゲージではないダンボールに入る訓練を行ったり、フラフープを地面に置き、その中で"伏せ"を繰り返す訓練などを行いました。短い時間でしたが参加者の皆さんは講師の越久田先生の話をよく聞き一生懸命参加されていました。この講義が今後、役に立つといいですね♪
長坂谷公園でも散歩マナーの悪い人も見受けられる時もあります。犬のフンの持ち帰りやリードを付けての散歩の徹底など、公園の利用者みんなが気持ちよく公園を利用できるように飼い主さんの一人一人のマナー向上も大切です。



★今後のイベント予定★

12/21(月) ミニ門松づくり

今年は感染症拡大防止のため午前の部、午後の部と分けて実施します。詳しくはポスターをご覧ください。

※新型コロナウイルス感染拡大によりイベントが中止となる場合がございます。詳しいイベントの日程、詳細などは公園の掲示板やHP、広報などでも紹介していますのでご覧ください。

★テニスコート工期変更のお知らせ★

こちらの汗かき通信でもお知らせしていましたがテニスコートの改修工事の工期が変更となりましたのでお知らせします。

【変更前】 11月中旬～

【変更後】 12月14日～

変更後の12/13までは通常通り1番から5番のテニスコートの使用はできますのでご利用ください。



長坂谷公園 ☎045-934-5045
指定管理者 緑とコミュニティーグループ
<https://nagasakiadanikouen.exblog.jp/>



Vol.8は12月下旬ごろを予定しています。